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Fiscalía revela que el 
robo a Brinks fue cercano 
alos $12 mil millones 
Un arma incautada se usó en el ataque armado en contra 
de Izkia Siches en Temucuicui. Un detective recibió aviso 
sobre el atraco antes que ocurriera. 

Matías Gatica Lindsay 

  

el Juzgado de Garan- 
E: de Rancagua se ini- 

Ó ayer la formaliza: 
ción de los 18 detenidos por 
el robo a una sucursal de la 
empresa de valores Brinks 
en la capital regional de 
O'Higgins. En la audiencia 
se reveló que el monto sus- 
traído fue cercano a los $12 
mil millones y que un arma 
utilizada se empleótambién 
en el ataque a la comitiva de 
la exministra del Interior, 
Izkia Siches, en suviajea Te- 
mucuicui en 2022. 

Alas 13:30 horas delvier- 
nes un grupo llegó en dos 
vehículos a la parte poste- 
rior de la sucursal, a la que 
ingresaron escalando y se 
trasladaron a las bóvedas, 

  

amenazaron al personal e 
hicieron una cadena huma- 
na para huir con el dinero, 

En el escape los asaltan- 
tesseenfrentaron atiros con 
Carabineros y un grupo que- 

mó siete vehículos en otros 
puntos de laciudad para dis- 
traer y facilitar la huida. En 
primera instancia fueron de- 
tenidas 13 personas, luego a 
otras tres y el fin de semana 
seapresóa un guardia y una 
tesorera de la empresa. Enel 
operativo seincautó un fusil 
cinco pistolas, una granada 
y un chaleco antibalas 

la Fiscalía formalizó 
ayer a las 18 personas dete- 
nidas como sospechosos de 
los delitos de robo con inti- 
midación, asociación crimi- 
nal, porte ilegal de arma 
prohibida, siete delitos dein- 
cendio, porte de elementos 

incendiarios y 19 delitos de 
receptación de vehículos 
motorizados. 

El fiscal Carlos Fuentes 
dijo que la banda teníajerar- 
quía y labores específicas pa- 
ra realizar el robo. El perse- 
cutor detalló que varios la- 
drones ingresaron a la su- 
cursal usando pelucas y ves- 
timentas similares al unifor- 
me detrabajo y uno de ellos, 
según testigos, tenía una es- 
pecie de dron con el que vigi- 
laba la zona y se comunica- 
baporradio con los otros de- 
lincuentes. De hecho el per- 
secutor dijo que a uno de los 
imputados sele incautó una 
radio portátil. 

Según el fiscal, un grupo 
ingresó a la empresa a robar 
el dinero; otros percutaron 
sus armas en el sector; un 
tercer grupo se dedicó a 

guardarlas cajas con el dine- 
ro robado; mientras que 
otros antisociales quema- 
ban los vehículos. 

Desde el Ministerio Pú- 
blico detallaron que la teso- 
rera habría distraído a otros 
trabajadores, a quienes sacó 
del recinto para ir a fumar 
mientras ingresaban los de- 
lincuentes. 

El fiscal regional Aquiles 
Cubillos dijo que los ladro- 
nes comenzaron a fraguar 
este crimen a comienzos de 
año, para loque “distribuye- 
ron diversas funciones, pre- 
cisas y determinadas, todas 
ellas convergentes hacia un 

fin común, y compartido 
por todos sus miembros en 

estecaso, efectuar el robo de 
más de $12 mil millones”, 

monto que hasta ayer era 
desconocido y que no ha si- 
dorecuperado. 

La Fiscalía dijo que aún 
hay “dos a tres personas” de 
la banda sin identificar, aun- 
que sospecha que hay entre 
25230 implicados. 

ATAQUE A SICHES 
Una delas armas incautadas 
enel procedimiento fueuna 
pistola Glock modelo 17. 
“Ésta arrojó cuatro matches 
con cuatro procedimientos 
distintos en la Macrozona 
sur, todos ligados a procedi- 
mientos de causas mapu- 
che”, dijo Cubillo. “Aparece 

    
siendo disparada en el casi 
atentado que se le hace a la 
ministra del Interior de la 
época, Izkia Siches, en la co- 
munidad de Temucuicui, 
donde sujetos desconocidos 
efectúan disparos”, añadió 
el fiscal Fuentes. 

Conestos antecedentes y 
tras mostrar pruebas bioló- 
gicas y de cámaras deseguri- 
dad quevincularían a losim- 
putados con el ilícito, el Mi- 
nisterio Público solicitó que 
se decrete la prisión preven- 
tiva en contra de todos los 
imputados, lo que será defi- 
nido hoy cuando continúe la 
audiencia. 

Ala salida, el abogado de- 
fensor de tres imputados, 

Fernando Díaz, aseguró que 
sus representados “no tie- 
nen ninguna participación 
en los hechos, presentamos 

LA POLICÍA CONTINÚA LA BÚSQUEDA DE MÁS INVOLUCRADOS EN EL ROBO. 

DIEGO MARTIN/AGENCIAUNO- 

pruebas (...) Almenos dos de 
ellos son detenidos sin tener 
ninguna relación (...) Lo que 
encuentran en su ropa es 
plomo y otra sustancia mi- 
nera, no necesariamente 

que hayan participado en 
disparos. Las pericias resul- 
taron sin ninguna traza de 
acelerante o algo parecido”. 
Otro defensor dijo que la po- 
licía detuvo a otras personas 
que caminaban porel sector. 
“Se detuvo amucha persona 
que no tuvo relación con el 
asalto”, acusó. 

Por la tarde la PDI admi- 
tió que un funcionario reci- 
bió “antecedentes sobre un 
posible robo que afectaría a 
una empresa devalores en la 
zona”, aunque aseguró que 
el atraco ocurrió cuando se 

investigaba la informa- 
ción. O 

  

Escuela Raíces tiene una esperanza 
para no cerrar la Educación Básica 
Comunidad educativa se reunió con la Seremi de 
Educación y autoridades educativas a nivel central para 
encontrar una solución definitiva a la problemática. 

Fabiola Vega Molina 
La Estrella de Antofagasta 

La noticia de que cerrarán la 
Educación básica de la Escue- 
la Raíces fue un balde agua 
fría para las familias que tie- 
nena sus hijos del Espectro 
Autista en dicho estableci- 
miento. Esto, porque la Es- 
cuela no cumple con las nor- 
mativas de la infraestructura 
por lo que no cuentan con el 
espacio suficiente para toda 
la comunidad educativa. 
Algo que los apoderados y la 
misma directiva de la escuela 
reclamaron ya queindicaron 
queenel2019 pasaron por la 
misma situación y el Gobier- 
no de ese entonces, les entre- 
gó un certificado que regula- 
ba todos los problemas de in- 

fraestructura por lo que les 
permitía seguir funcionando. 
Sin embargo, aquel docu- 
mento no les sirvió. “Ahora 
estamos con la película más 
clara. Ese documento no tie- 
ne validez alguna entonces 
estamos incumpliendo con la 
norma”, dijo Gloria Zamudio, 
sostenedora de la escuela. 
Ta sostenedora señaló a La Es- 
trella que ayer tuvieron una 
reunión conel seremideEdu- 
cación y con autoridades de 
nivel central para ver de qué 
forma pueden solucionar es- 
te tema y que los 88 niños no 

queden sin educación. 
“El plan B que se tiene es la 
construcción de módulos pa- 
ra que puedan estar ahí los 
cursos que nosepueden reco- 
nocer ahora. (...) Tuvimos la 

reunión y había mucha vo- 
luntad para entregarnos la 
ayuda y poder solucionar el 
problema. Se ingresó una so- 
licitudal ministeriode Educa- 
ción para la escuela modular 
quese podría construir en un 
terrenoen La Chimba”, seña- 
16. 
Así, sise llega a aprobar, se- 
rían 12 salas las que podrán 
alojar a los estudiantes de 
quinto básico. “Estamos con- 
fiados en que todo salga bien 
y podamos seguir con los es- 

tudiantes y después seguir 
ampliando para brindar más 
espacio para los niños”, indi- 
có, 

PROYECTO 
Porsuparteel seremide Edu- 
cación, Alonso Fernández, se- 
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SOSTENEDORA SE REUNIÓ CON SEREMI DE EDUCACIÓN. 

ñaló que han tenidovarias re- 
uniones con lacomunidad de 
la Escuela Raíces y están brin- 
dando toda la ayuda y aseso- 
ría para quelos niños noque- 
den sin escuela. 
“Hay que dejar en claro y eso 
también fue parte de la con- 
versación que nosotros no es- 
tamos cerrando la Escuela 

Raíces, no la estamos sancio- 
nando. Solamente se nos hi- 

zolasolicitud de reconocer al- 
gunos cursos pero esos cursos 
están fuera de la norma, de 

acuerdo a la normativa que 
contempla el Minvu y el Mi- 
nisteriode Educación porque 
sobrepasa el número deestu- 

diantes según su infraestruc- 
tura escolar”, señaló. 
Fernández indicó que este no 
reconocimiento de los cursos 
implica que nosele entregue 
la subvención por esos estu- 
diantes. 
Además, comentó que ten- 
drán otras reuniones para 
que solucionen de forma de- 
finitiva ya que es una proble- 

mática que se arrastra hace 
más de seis años. “Hemos 
prestado apoyo en asesoría 
técnica, planificación y arqui- 
tectura, sobre todo para que 
puedan subsanar las observa- 
ciones quese les han hecho 
en el pasado de acuerdo a su 

infraestructura actual”, ma- 
nifestó. 
Con.esto señaló que conocen 
las intenciones de la escuela 
de ampliarse y construir en 
otro lugar. “Nosotros pode- 
mos apoyar ese proyecto para 
que pueda implementarse en 
elcorto plazo”, comentó. 
Fernández señaló que están 
con un proyecto para poder 
construir una escuela espe- 
cial en Antofagasta. “Estamos 
en conversaciones con el Ser- 
viu para que nos entregue en 
comodato un terreno de 6 
mil metros cuadrados aproxi- 
madamente, Es una iniciati- 
va nuestra pero también esta- 
mos en acuerdocon la Corpo- 
ración de Desarrollo Social 
para que sean los sostenedo- 
res de esta escuela especial, 
que posteriormente será ad- 
ministrado porel Slep.(...)Es- 
tamos en la etapa de adquisi- 
ción del proyecto, luego el 
proyecto educativo, y el desa- 
rrollo del proyecto deinfraes- 
tructura escolar y buscar los 
financiamientos para estar el 
próximo año en la construc- 
ción”.O
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